

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei.
Aber die Liebe ist die Grösste unter ihnen.*

1.Kor 13,13

Wir danken allen für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Gertrud «Trudi» Demuth

erfahren durften.

Von Herzen danken wir den Seelsorgern der Neuapostolischen Kirche für die liebevolle Begleitung am Grab, dem stärkenden und persönlichen Trostgottesdienst sowie den Sängern und Musikern für die schöne, musikalische Umrahmung.

Danken möchten wir auch dem Hausarzt Dr. Urs-Peter Ebnöther für die jahrelange, liebevolle Betreuung, ebenso dem Ärzte- und Pflegeteam der Palliativabteilung des Spitals Bülach.

Die vielen stillen Umarmungen, Karten und Spenden haben uns sehr berührt.

Hochfelden, im April 2022

Die Trauerfamilie